
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 本日は次期会長挨拶がございます入学次年度の足音が聞こえてきました。 
大竹エレクトよろしくお願いします。 
 先週の小野木会員のスピーチは心に残りました。「良い会社、悪い会社というのはなく、良い社長、 
悪い社長があるだけだ。」というのは身が引き締まります。会社が成長するためには自分自身が成長しないといけないと改め
て思いました。ロータリークラブも同じかもしれません。良いクラブを作るために学びあっていきたいと思います。 
 今日は教育についての話しをしたいと思います。昨日、入学式や卒業式で日の丸に向かって起立して君が代を斉唱しなか
ったため懲戒処分を受けた教職員らに最高裁は１６日、「職務命令違反に対し、懲戒処分をすることは裁量権の範囲内」と戒
告処分は妥当としました。ただし重すぎる処分もあるとの判断もありました。 
 私は福島大学の教育学部で教師になるための教育を受けましたが、母校を言うのはなんですが、あれはひどかったです。
教師になる人もかわいそうですが、子供達はもっとかわいそうです。当時はわからなかったのですがおかしいと思うことが
多くあります。 
 現場の教育の問題を挙げてみますとまず、国旗、国歌に反対する人がまだ多くいるということです。橋下徹前大阪府知事
が国旗国歌条例を通しましたが、法律で縛らないとやらない教職員がいるということです。 
 次にゆとり教育ですが国際競争の時代に、国内だけならまだしも、このままでは負けます。徒競走でみんな一緒にゴール
させるところもまだあります。20歳を越える世代が世の中に出てきました。漢字が読めない、九九ができないなど再教育が
必要です。 
 反日自虐史観には皆様いろいろな考えがおありでしょうが、事実と違う歴史もいまだに教えられています。日本の良い歴
史が教えられていません。 
 ジェンダーフリー教育。昔は男は「くん」、女は「さん」で読んでましたが今はみんな「さん」で呼びます。性差別をしな
いということですが、キャンプでは男女ごちゃ混ぜでテントに寝かせているところもあります。過激な性教育はただでさえ
性に目覚める年頃に歯止めをかけるならまだしも乱れています。 
 学力低下。全国一斉学力テストのワーストはこれらの問題が多くあるところが多いです。橋下徹前大阪府知事がテスト結
果発表しようとしたら教育委員会が反対したため、「くそ教育委員会」発言が出ました。今は事実上廃止になりつつあります。
 それにしても、全国で不登校が 12万人、精神的な理由での教職員の休職 5000 人。希望降格 200 人います。教育改革はま
ったなしです。 
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１.地区大会での「プライド＆メッリト」 
文書提出について(受)（ガバナー補佐事務所） 

２.週報(受)（会津若松ＲＣ）  

 会 長 挨 拶 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 

 
 
●会長エレクト挨拶 大竹康美君 
●会計中間報告 小川洋正副会計 
 

本日のプログラム 

 
 

出席委員会報告 ― 大塚 修一 委員長

出席：25名 欠席：9名 
出席率：73.52% 前回出席率訂正：82.64% 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小川会員より、半期終了しての会計報告がありました。
特に大きな問題無く推移しております。 

大竹会長エレクトより、来年度の抱負を語って頂きました。
大竹エレクトは RC在籍 16 年。満を持しての会長です。 

支える幹事は昨年入会した小島会員。 
来年度も盛り上げていきましょう！ 

湯田（和）30周年記念事業実行委員長より 30周年記念事業に向けて諸々のご挨拶。 
在籍 10 年以上の会員の団結力を高めるための懇親会を今月 27日に開催。 

そして、新会員へ向けても近々ロータリー情報の勉強会の開催など、積極的に会員同志
の情報交換の場を設けるように準備していきます。 

米山記念奨学会 BOX ― 手代木 和之 委員長

ア ル バ ム

野澤君：新年会参加宜しくお願い致します。 
野口君：今年もあっというまに１７日過ぎました。光陰矢の
ごとしですね。 
湯田（和）君：手代木会員、地区の委員会総会御出席御苦労
さまでした。後半も宜しくご指導お願い致します。 
山口君：本年も宜しくお願いします。 

野澤君：今週は沖縄に行ってきます。 
山口君：本日も宜しくお願いします。 
大塚君：皆様こんにちは。ロータリーカード作りました。皆
様もぜひどうぞ。 
山田君：大竹エレクトスピーチ宜しくお願いします。 
湯田（和）君：在籍１０年以上の会員の皆様１月２７日のご
出席宜しくお願いします。 

野澤君：大竹エレクトよろしくお願いします。 
野口君：皆様こんにちは。大竹エレクト御挨拶宜しくお願い
します。 
木村（剛）君：おめでとうございます。今年も宜しくお願い
します。 
湯田（和）君：大竹エレクト発表楽しみにしていました。時
間長くとってオーバーする位お願いします。 
山田君：オノギ食品さんの経営計画発表会とても勉強になり
ました。有難うございました。 
小野木君：１月１５日日曜日にオノギ食品、３９期の経営計
画発表会が無事に終わりました。今年もオノギ食品元気印で
頑張ります。 
木村（武）君：改めて新年おめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。 
安達君：賀正本年もよろしく。 
黒澤君：お世話様になります。 

R 財団 BOX ――野口 雄介 幹事ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長


